

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Gloria Del olmo Arcera

Edad: 72 años

Natural de: Vallejo de Orbó (Palencia)



RELATO:

Para mi Reinoso es una ciudad bastante bonita y con muy buena gente. He vivido los mejores años de mi vida aquí, dónde he conocido a mi marido y formado mi familia.

Me vine con 5 meses a Aguilar de Campoo desde un pueblo de Palencia, y allí viví hasta que me casé con un campurriano que me hizo venirme a Reinoso.

Antes, era un pueblo más atrasado, pero gracias a los avances ha ido recuperando y se ha convertido en una ciudad.

Lo que ha cambiado es el trabajo, antes había más, desde hace un tiempo muchas familias han acabado mal y en la calle por todo lo que ha pasado con la naval.

Lo que mejoraría de Reinoso es dar ayudas a vecinos de Reinoso y no tanto a gente externa para que se empadronen, que se ayude a la gente que llevamos aquí toda la vida. También me gustaría que se hiciese una reforma general y que exista más trabajo.